



Antwort zur Anfrage Nr. 0521/2014 der CDU Hechtsheim der Ortsbeiratsfraktion Mainz-Hechtsheim

Betreffend: **Anfrage Ganztagschule**

Die Anfrage wird wie folgt beantwortet:

Von Seiten der Schulleitung, Frau Sierra Haupt, der Grundschule Theodor-Heuss-Schule, Mainz-Hechtsheim wurde wie folgt zu den Fragen Stellung genommen:

1. Wie viele Kinder wurden für die Ganztagschule im ersten Schuljahr angemeldet?

40 Kinder

2. Wie viele Kinder wurden für andere Klassenstufen für den Ganztagsunterricht angemeldet?

71 Kinder

3. Wie viele Ganztagsklassen werden im nächsten Schuljahr gebildet?

Im Schuljahr 2014/2015 werden 2 Ganztagsklassen im 1. Schuljahr gebildet. Die restlichen 71 Schüler verteilen sich recht gleichmäßig auf die Jahrgänge 2-4 im additiven System.

Mainz, 24.03.2014

Kurt Merkator
Beigeordneter

